
Acta de la Asamblea General Extraordinaria de la AFA del CEIP Daniel Vázquez Díaz 

 

Se da comienzo a la Asamblea General Extraordinaria de la Asociación a las 16.15h 

del 30 de mayo de 2024en el CEIP Daniel Vázquez Díaz, en la que asisten como 

miembros de la junta Cynthia, Álvaro, Mónica , Lucas y Rocío. 

Hay   21 asistentes (18 familias) al inicio de la sesión. Más adelante se incorpora una 

persona más. Se tratan los siguientes puntos: 

Orden del día 

 

1.   Lectura y aprobación del acta anterior (10 de octubre de 2023) 

 Se aprueba el acta por unanimidad. 

 

2.    Informe de tesorería 

o   Ingresos previstos 7200 € 

o   Ingresos reales 7300 € 

o   Gastos presupuestados 8200 € 

o   Gastos reales 6543 € 

o   Saldo previsto a 30/06/2024: 5184 € 

o Se busca llegar con un margen superior a 2000 € ante la 

eventualidad de no recibir subvención algún año 

 

3. Informar del cambio de junta directiva en junio de 2025 

A la finalización del próximo curso, se convocarán elecciones a la junta 

directiva 

o   Se ofrecen algunos pasos a seguir de cara a entender las actividades/día 

a día que supone 

o   ¿Qué ocurriría si no hay candidaturas?:O se replantea la situación la junta 

actual o se diluye la AFA 

o   En asamblea anterior, se aprobó que los mandatos sean de 2 años. 

o   Se pregunta si una parte de la junta podría quedarse y otra salir para dar 

continuidad. Se comenta que a título individual miembros de la junta podrían 

quedarse como vocales. 

o   La junta propone que la presentación de candidaturas sea en bloque. 

o   Para facilitar la continuidad, las personas interesadas pueden utilizar el 

curso próximo de cara a familiarizarse con los procesos y actividades. 

o   Cronología: 

-  Mayo 2025: censo 

-  1 semana: presentación de candidaturas 

- Publicación de candidaturas 

-   Asamblea extraordinaria para hacer la votación 

- Día siguiente a la asamblea: publicación de candidatura ganadora 

o   Se comentan las actividades que realiza actualmente la AFA: 

- Actividades de conciliación 

- Actividades para generar red  

Actividades para recaudar fondos 

- Actividades de apoyo a las actividades del colegio 

 Actividades de representación de familias socias 



 

4. Explicación, debate y votación del siguiente punto: Precio de las actividades 

de la fiesta de fin de curso 

a. Comida y bebida : gratis o precio habitual 

b. Castillos hinchables: gratis o precio asequible (a determinar en la 

votación) 

 

➢   El curso pasado era 1€ un viaje o 5€ viajes ilimitados 

➢ Se pregunta de qué dinero se dispone para poder subvencionar la 

fiesta.  Tesorería responde que el suficiente como para que no 

suponga un impacto en el saldo de la AFA. 

➢ Los precios de hinchables aumentan considerablemente en estas 

fechas. 

➢ Opiniones: 

○ Se sugiere que haya un precio simbólico, que no siendo gratis 

esté financiado por la AFA. Dar valor a la actividad. Se 

comenta el riesgo que supone sentar un precedente de estas 

características. 

○ Se comenta que debería ser gratis, que ya se cobra por otras 

fiestas. Que, siendo gratis, pueden acceder todos. 

○ Se comenta que el castillo hinchable debería ser gratuito como 

un regalo de la AFA. Se comenta que esto es lo primero en lo 

que las familias van a prescindir. El riesgo de que la comida y 

bebida sea gratuita es que haya un desperdicio y se termine en 

los primeros minutos. 

○ Se sugiere proporcionar alguna bebida/comida gratis. 

○ Se sugiere que las bebidas/comida sean gratis para los niñ@os. 

○ Se sugiere que todos los niños puedan tener 1 ticket regalo 

para cada niño que se pueda utilizar como se quiera. 

○ ¿Y compensar a los voluntarios? 

○ Se comenta también que mediante un proceso de papeletas 

se podría conseguir financiación. 

○ Se comenta un aporte voluntario a la entrada de la fiesta. 

○ Se comenta que la AFA podría repartir una serie de tickets para 

familias que no puedan permitírselo. Esta serie de tickets podría 

ser repartido por el centro. 

○ Se expresa que algunos niños no pudieron ir a Mentema por no 

poder permitírselo sus familias. Se plantea que se podría 

establecer una ayuda de cara a futuro. En la pasada 

asamblea, se aprobó una ayuda de 500€. Todavía no ha sido 

formalizado. 

 

 

 

 

 

 

 



➢ Resultados de la votación: 

○ 22 votos en total. 

○ Comida y bebida 

■ 0€: 3votos 

■ cobrar algo: 19 votos 

○ Castillo: 

■ 0€: 18 votos 

■ Asequible: 4 votos 

 

○ Se aprueba por mayoría que el castillo sea gratuito 

○ Con respecto al coste de la comida y bebida: 

■ Se aprueba que haya un ticket gratis para cada niño y niña. 

○ La decisión de cómo repartirlo se deja a la junta y voluntarios. 

■ Se sugiere que una persona de cada clase se lo dé a los 

profesores para repartirlos. 

■ Se sugiere que lo hagan desde los responsables los días de 

WhatsApp. 

■ Se sugiere que se haga el día de la fiesta para no perder los 

tickets. 

○ Se aprueba que haya fruta gratuita. 

 

➢ Se recapitula lo que ha hecho el AFA en el curso. 

 

5. Ruegos y preguntas: 

➢  ¿Por qué no puede acceder gente de fuera del colegio a la escuela 

de familias y a otras actividades que organiza el AFA? 

○ Se explica que no está de acuerdo el equipo directivo. 

○ Se sugiere hacer peticiones individuales al equipo directivo. 

○ Ir a la junta no es una opción dado que en última instancia 

decide el equipo directivo. 

➢ ¿Pueden comenzar las charlas antes? Se comenta que habitualmente 

se quedan cortas. 

○ Se explica que el propósito del horario actual es que las 

actividades del AFA no se solapen con actividades en el centro 

(como las extraescolares que acaban a las 17h). 

➢ Se sugiere una charla de Marina Marroquí sobre pornografía en 

infantil. 

➢ Sol en los patios 

○ Desde todas las AFAs y AMPAs de la Comunidad de Madrid se 

está haciendo una recogida de firmas para tratar el calor y sol 

en los patios. 

○  Se va a realizar una recogida de firmas. 

○ Se necesitan unas 50,000 firmas. 

○ Se sugiere que desde la AFA se haga hincapié en la situación 

actual (e.g. paraguas). 

○ Termometradas para saber la temperatura en los patios a 

determinadas horas del día. 

○ Se quiere preguntar al centro la situación de los patios 



○ El centro ya va a instalar unos toldos en algunas ventanas de las 

aulas. 

○ Se va a hablar con el centro para intentar proponer una 

solución en los patios. 

○ Se va a necesitar organización para la recogida de firmas. 

 

 

Se concluye la asamblea a las 17.30h del 30 de mayo de 2024. 

 

En Madrid, a 31 de mayo de 2024 

 

 

 

Fdo. La Presidenta       Fdo. La Secretaria 
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